



Estimadas familias y alumnos del IES Juan de Herrera.

Para reforzar el Plan de Contingencia del Centro y con el objetivo fundamental en el curso de que nuestra comunidad escolar tenga las máximas prevenciones contra el virus COVID 19, les informamos de que ya desde el mes de marzo-abril hemos conseguido dotar TODAS LAS AULAS DE GRUPO DEL CENTRO CON MEDIDORES DE CO₂, de forma que cada grupo clase pueda tener un control real de sus niveles de concentración (con señales acústicas) y pueda además generar con ello una ventilación de la clase más eficiente.

Agradecemos el esfuerzo que el AMPA ha realizado para aumentar nuestra prevención de contagios (con la compra de 20 de los medidores), también al Ayuntamiento del municipio (nos cedió 8 medidores) y a la CAM (cedió 5 medidores). El resto han sido adquiridos por el Centro.

Aprovechamos la ocasión para recordarles que hemos de continuar con ánimo el mantenimiento de todas las medidas de seguridad (uso correcto de mascarillas, distancia social, lavado de manos...), y ser responsables con los comportamientos sociales y con la vigilancia de los síntomas en casa, de forma que en el entorno escolar mantengamos la máxima seguridad posible.

Les recordamos que tienen a su disposición esta de nuestra COORDINADORA COVID para cualquier duda o consulta.

Carmen N. Mateo Díaz

DIRECTORA

En San Lorenzo de El Escorial, a 28 de abril de 2021